

# TOP TEN

## CONCOURS SYRAH DU MONDE 2024



### UN SCORE HISTORIQUE

4 VALAISANS  
DANS UN TOP TEN  
INTERNATIONAL

La 18<sup>e</sup> édition du concours international Syrah du Monde®, organisée par l'association Forum Œnologie, vient de s'achever. Pendant deux jours, des experts internationaux ont évalué 214 vins issus de Syrah venus du monde entier (18 pays). Diversité et qualité sont au rendez-vous du palmarès 2024, reflets de ce cépage en pleine expansion. Des normes de qualité au-delà des standards et des conditions de dégustation optimales ont permis aux experts-jurés internationaux de délivrer 71 médailles (26 Or, 45 Argent) reconnues comme un critère de sélection fiable.

### QUAND LA SUISSE S'IMPOSE

Une belle reconnaissance internationale pour les vins suisses et valaisans en particulier.

La dix-huitième édition du concours Syrah du Monde s'est déroulée au Château d'Ampuis en France le 23 et 24 mai et récompense les meilleurs vins issus du cépage Syrah. Ce concours a mis en évidence la qualité des Syrah du Valais avec 4 vins figurant dans le Top Ten du concours. Parmi les heureux classés, **La cave - Adrian et Diego Mathier Nouveau Salquenen, Cave Bonvin Gaston et Eric, Gregor Kuonen - Caveau de Salquenen et la Cave La Madeleine, André Fontannaz et filles** se hissent au rang des 10 meilleurs producteurs de Syrah au monde.

Ce "tir groupé" est exceptionnel et prouve une fois de plus la parfaite adéquation "cépage et terroir" de la Syrah en Valais ou pourrait-on dire dans "les **Côtes du Rhône supérieures**". En effet, le terroir valaisan, chaud et sec, a la particularité de permettre à la Syrah d'exprimer son plus haut potentiel et de venir concurrencer les grandes appellations de Côtes du Rhône septentrionales ainsi que les Syrah sud-africaines, australiennes ou encore californiennes.

